

## Diez nuevas dimisiones descabezan la ejecutiva del PSC de Girona

El presidente del partido, Joaquim Nadal, y la portavoz municipal, Pia Bosch, entre las bajas ● El grupo dice que no se renocoe en la actuación política

PERE RÍOS / MARTA RODRÍGUEZ  
Barcelona / Girona

La sangría de dimisiones y bajas que afecta al Partit dels Socialistes (PSC) desde hace meses vivió ayer un episodio sin precedentes en Girona. Nueve miembros electos de la ejecutiva provincial, de un total de 33, dimitieron en bloque por discrepar abiertamente de la línea política y por enfrentamientos con Juli Fernández, primer secretario provincial, diputado en el Parlamento y alcalde de Palafrugell.

Las bajas se suman a la del presidente del partido en Girona, Joaquim Nadal, exconsejero de la Generalitat y exalcalde de la ciudad, que el pasado domingo renunció también al cargo. Además, otros nueve miembros

han abandonado también la ejecutiva en los últimos meses por los mismos motivos.

Entre los dimisionarios que se conocieron ayer figura Pia Bosch, portavoz socialista en el Ayuntamiento de Girona y secretaria de acción política. Otro dirigente que ya había renunciado es Ignasi Thió, exsecretario de organización del PSC de Girona, y que en su día disputó el liderazgo a Fernández, quien ganó el congreso provincial con un ajustado 51% de los votos.

Los nueve dimisionarios renuncian a seguir en la ejecutiva porque "no tiene sentido que el partido no construya una alternativa de izquierdas" y reclaman que el PSC se convierta en partido mayoritario en Cataluña. Todos ellos y Nadal apoyan

el derecho a decidir y se identifican con el sector catalanista del PSC, que discrepa abiertamente de la postura contraria al proceso soberanista que mantiene la dirección de Pere Navarro. Tras conocerse la dimisión en bloque, Juli Fernández reclamó a sus compañeros que "si fueran honestos deberían dejar también sus cargos públicos y la militancia".

También les acusó de actuar así para evitar la convocatoria de elecciones primarias para el Ayuntamiento de Girona. Los dimisionarios se niegan en rotundo a dejar el cargo y el partido. "Nada más lejos de mi intención", explicó a EL PAÍS Pia Bosch. "Yo me presenté con un programa y es la actual dirección la que se ha ido alejando de

él, no yo", precisó. El enfrentamiento es total y el desenlace resulta imprevisible. Fernández acusó a los dimisionarios de pertenecer "al viejo PSC de Girona que no acepta al nuevo porque apuesta por unas nuevas formas de hacer política desde la democracia". También se mostró sorprendido porque se enteró de las dimisiones por la prensa. La renuncia fue enviada por correo certificado el pasado Jueves Santo.

La ejecutiva del PSC de Girona se constituyó en 2012. Los dimisionarios reclaman un congreso extraordinario porque han renunciado más del 50% de sus miembros. La dirección se niega y argumenta que la ejecutiva tiene 50 miembros: 33 electos más 17 natos. PASA A LA PÁGINA 3

## La Generalitat expedienta a la aplicación que permite coger 'taxis piratas'

D. CORDERO, Barcelona

Primero fueron las quejas de los taxistas, ayer fue la apertura de un expediente por parte de la Generalitat. El desembarco en Barcelona no ha sido plácido para el portal de movilidad Uber, que no es ajena a la polémica en aquellas ciudades donde desembarca: en algunas ciudades francesas le han puesto trabas mientras que en Bruselas directamente la han prohibido.

En el caso de la capital catalana, la Administración autonómica considera que la página, que pone en contacto a usuarios y chóferes, debe considerarse como un transporte público más y, por tanto, "está sujeta a un régimen de autorización previa".

Eso, en el caso de vehículos con capacidad para hasta nueve personas, como sería el caso de Uber, requeriría la licencia municipal o del Área Metropolitana de Barcelona en el caso de que se considere un taxi o de una licencia de alquiler de vehículos con conductor, cuya autorización recae sobre la Generalitat. A partir de ahora, el Departamento de Territorio analizará las "supuestas actividades irregulares de la empresa", que pueden suponer una multa por infracción muy grave (sancionable con una multa de hasta 1.250 euros).

El Gobierno catalán ha anunciado su decisión de abrir expediente tras reunirse con el Sindicato del Taxi de Cataluña y después de que la Confederación del Taxi de España anunciara la denuncia argumentando que Uber fomenta el "transporte pirata" y "sin garantía alguna" para los usuarios. Presente en multitud de ciudades, aunque en España solo en Barcelona, el servicio ha logrado éxito por su bajo precio y la libertad que ofrece trabajar sin licencias. La aplicación permite poner en contacto a una persona que necesita un medio de transporte con otra que está próxima y dispuesta a utilizar su propio vehículo a cambio de un módico precio. La idea, no obstante, sulfura a los taxistas.



Miembros de Amics de la Gent Gran preparan la diada de Sant Jordi. / ALBERT GARCÍA

## Rosas solidarias para Sant Jordi

La lucha contra la pobreza y la soledad de los ancianos, presentes el 23 de abril

JESSICA MOUZO, Barcelona

Cataluña se tiñe de rojo para desplegar un manto de solidaridad que huele a rosas. Aprovechando de la emblemática festividad de Sant Jordi, entidades y colectivos sociales se lanzan hoy a la calle para recaudar fondos en favor de los más desfavorecidos. Con la icónica rosa de Sant Jordi

y los libros como protagonistas, la lucha contra la pobreza y la soledad de los ancianos acaparan el 23 de abril más solidario.

"Cada día tendría que ser Sant Jordi", reza la campaña de la organización Amics de la Gent Gran. Es el deseo que representa a los ancianos que atiende la entidad, puesto en boca de Vicenta, de 100 años, y

Conxita, de 93, las dos protagonistas de la iniciativa *Rosas contra el olvido*, para combatir la marginación y la soledad de las personas mayores.

La entidad humanitaria ha puesto a la venta más de 30.000 rosas de fieltro y tela, confeccionadas por el centro de reinsertación de mujeres amARTE (de la Fundación Pare Ma-

nel), para expandir su equipo de voluntariado por más zonas de Cataluña y sufragar los programas de acompañamiento a gente mayor enferma y de "vacaciones amigas" para más ancianos este verano. También Cruz Roja se ha volcado con los más mayores y repartirá rosas solidarias en una docena de puntos por toda Barcelona. PASA A LA PÁGINA 12

### OPINIÓN

#### La venganza del PNV

Por Francesc de Carreras

#### Memoria para una nueva República

Por Joan Boada

PÁGINA 2

